



Comunicación Corporativa
Comunicado de prensa
CP 60-2011

Reconocen a Soriana como una Empresa Sustentable

Monterrey, N.L.; a 08 de diciembre de 2011.- La Bolsa Mexicana de Valores reconoce a Soriana como **Una Empresa Sustentable** por haber alcanzado una puntuación competitiva en materia de adopción de políticas y sistemas sustentables dentro de la Organización.

Soriana agradece a la Bolsa, ya que a través de la Calificadora EIRIS (Empowering Responsible Investment) y al Centro de Excelencia en Gobierno Corporativo de la Universidad Anáhuac de Sur, es reconocida como una empresa con mayores acciones sustentables.

Soriana reafirma una vez más su compromiso con el medio ambiente y continúa sumando acciones a su Plan de Sustentabilidad todo esto con el fin de reducir el impacto ambiental.

Organización Soriana, S.A.B de C.V. empresa del sector comercial en México de capital 100% mexicano, fue fundada en 1968. Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1987 con la clave de pizarra SORIANA.

Contacto:
Mireya Reyes G.
Gerente de Relaciones Públicas
Tel. (52-81) 83-29-90-00 ext.3830
mireyareg@soriana.com

